



Bewiesen in Brüggen beim Landeswettbewerb ihr Können: die Mitglieder des Bläsercorps im Hegering Vreden. MLZ-Foto privat

# Bläsercorps im Wettbewerb

## Vredener gehen in Brüggen an den Start

**Vreden** ■ Das Ziel war gesteckt: nämlich die guten Leistungen der vorangegangenen Jahre auf Kreis-, Landes- und Bundesebene zu bestätigen. Durch eine gute Platzierung im Mittelfeld hat das Bläsercorps im Hegering Vreden auf dem Landeswettbewerb im Jagdhornblasen in Brüggen diese Vorgabe erreicht.

Obwohl letztendlich „nur“ der 13. Platz bei 24 teilnehmenden Corps in der Kategorie „A“ erreicht wurde, bedeute die verbesserter Punktzahl gegenüber den Ergebnis-

sen der vorangegangenen Wettbewerbe die Bestätigung einer kontinuierlichen Arbeit aller aktiven Bläser unter der musikalischen Leitung von Stephan Leiking, so das Corps in einer Pressemitteilung.

Leiking zeigte sich mit der Leistung und dem Auftritt seiner Truppe mehr als zufrieden: „Wir verstehen uns in erster Linie als jagdhornblasende Jäger, und nicht als jagende Bläser! Daher geht das Ergebnis in Ordnung; erfreulicherweise kam auch ein Nachwuchsbläser aus eige-

nen Reihen zu seinem ersten Auftritt und erhielt seine erste Auszeichnung in Form der begehrten Goldenen Hornfesselspange.“ Das sei auch ein Ansporn für weitere, noch in der Ausbildung stehende junge Bläserkollegen: „Wir sind auf einem guten Weg; wer Interesse hat, ist jederzeit bei uns willkommen.“

Der Wettbewerb sei dank Unterstützung der mitgereisten Angehörigen und Freunde trotz widriger Wetterverhältnisse in nahezu familiärer Atmosphäre verlaufen, heißt es abschließend.